

Conferencia Latinoamericana de Recursos Naturales 2022

Entre los días **13 y 15 de junio** tuvo lugar la Conferencia Latinoamericana de Recursos Naturales organizada por Willis Towers Watson en **Cartagena de Indias, Colombia**. Un evento de alto nivel que reunió a **más de 120 profesionales** entre los que se encontraban los **gerentes de riesgos** de importantes empresas industriales latinoamericanas (petroleras, mineras, constructoras, etc.), así como **directivos de las principales aseguradoras y reaseguradoras** que operan en la región.

El **objetivo** del encuentro era explorar la forma en la que las **empresas latinoamericanas de Recursos Naturales** gestionan los riesgos derivados de la **transición energética** dentro del marco de ESG.

El Presidente de Colombia, Iván Duque, inauguró la conferencia exponiendo los logros del país en Transición Energética y por los que **WTW le entregó un reconocimiento a su esfuerzo, gestión y liderazgo en este campo**.

Además, planteó la agenda ambiental del Cambio a Cero para lograr **ser neutros en carbono en 2050**, resaltó la capacidad del país para acoger negocios verdes y defendió que, para lograr la protección del medio ambiente, es fundamental el uso de la tecnología, abogando por el término “**sosTECnibilidad**”.

Esta edición contó con la participación de **César López, Subdirector de Energía de MAPFRE Global Risks** que explicó el compromiso de la compañía con el medio ambiente y el Plan de Sostenibilidad de MAPFRE para el trienio 2022-2024.

A lo largo de su ponencia compartió las bases sobre las que MAPFRE apoya un **modelo de suscripción sostenible** que se traduce en las siguientes líneas de acción:

- Expansión de un modelo de análisis ESG en suscripción. Nuestro objetivo: alcanzar en 2022 el **90% de operaciones analizadas con criterios ESG**.
- **No asegurar** ningún nuevo proyecto relacionado con la **extracción o el transporte de arenas de alquitrán**.
- **No asegurar** nuevos proyectos offshore/ onshore que se desarrollen en el **Ártico para la extracción de gas o petróleo y su transporte**.
- **No asegurar compañías de carbón, gas y petróleo** que no se comprometan con un **plan de transición energética creíble**.
- **Contribuir a la reducción de la brecha de protección**, incrementando nuestro apoyo

vía reaseguro de catástrofes naturales en países en desarrollo, y buscando oportunidades de **colaboración en iniciativas público-privadas.**

En lo relativo a los retos que afronta el sector asegurador, y más concretamente en el negocio de Petróleo y Gas, que César lidera, destacó que, dentro del cumplimiento estricto de los compromisos públicos adquiridos por Antonio Huertas, Presidente de MAPFRE, se abre la **oportunidad de convertirse en un elemento de ayuda en la transformación energética** de los asegurados afectados por estas restricciones. Favoreciendo dicha transformación, con un **asesoramiento técnico de vanguardia prestado desde el Área de Ingeniería.** No en vano, **MAPFRE Global Risks pone a disposición de sus clientes todo el conocimiento técnico sobre tecnologías limpias,** como son las Energías Renovables, adquirido desde hace ya varias décadas y permanentemente actualizado.

En el marco de la Conferencia Latinoamericana, pero al margen de la misma, César aborda una de las cuestiones más complejas que están surgiendo en los últimos tiempos, como es el hecho de que, **ante la actual situación de crisis energética se pueda dar un paso atrás** en la lucha por la reducción de la huella de carbono, indicando lo siguiente: *“Los efectos de la guerra entre Rusia y Ucrania y la reciente crisis energética nos obligarán a realizar ajustes y a redefinir algunas medidas contingentes para garantizar el suministro, pero el final de **la hoja de ruta establecida por Naciones Unidas (y todas las iniciativas asociadas) para conseguir limitar el calentamiento global, debe ser invariable y una necesidad irrenunciable por lo mucho que se juega la Humanidad en ello.**”*